

# Seniorenkreis unterwegs

Von Rose Mues

12. April 2024, 10:55



**Wir wollen unsere wirtschaftlichen  
Angelegenheiten in die eigenen Hände  
nehmen und darin behalten!**

„Vorwärts“ war der Name der 1904 in Barmen gegründeten Konsumgenossenschaft, die für ihre Mitglieder Lebensmittel und auch einige Gebrauchsgegenstände selbst produzierte oder einkaufte und diese ohne Gewinnaufschlag verkaufte. Wieder waren die Seniorinnen und Senioren, die von St. Bonifatius zur Ausstellung im ehemaligen „Vorwärts“-Gebäude in Barmen gefahren waren, beeindruckt vom Blick in die Vergangenheit, dieses Mal in die eigene Stadtgeschichte. Wie modern der Genossenschaftsgedanke ist, wurde ebenfalls von den ehrenamtlichen Führern erwähnt. Übrigens: „Vorwärts“ ist doch auch ein schönes Motto für Senioren - oder?